

GRUPO XIV

Por 4-0 VENCIO el Plus Ultra al Reyfra

Los "aseguradores" fueron francamente superiores

MADRID. (Crónica de nuestro corresponsal JOLOMAR).—Plus Ultra, 4 (Javier, Goyo 2 y otro); Reyfra Atlético, 0.

PLUS ULTRA: Bermejo; García, Filia, Pascual, Perdiguero; Jillo, Maroto; Casado, Goyo, Martín, Martín y Javier.



Goyo logró dos goles de los cuatro tantos

REYFRA ATLETICO: Gaytán; Parada, Julián, Rafia; Ponce, Arallo; Mombona, Santos, Mariano, Garnacho y Basora. Arbitro señor Anguita. Tuvo una deficiente actuación.

INCIDENCIAS

El Reyfra Atlético fue observado por parte del Plus Ultra con un artístico banderín, como recuerdo de la primera cita oficial al estadio Antonio Trinchero. Los jugadores del Reyfra de Getafe lucieron brazales negros en señal de luto por la muerte del padre de un jugador.

A los 12 minutos del segundo tiempo resultó lesionado el defensa Parada, permaneciendo unos minutos fuera del terreno de juego. Luego reapareció y volvió con normalidad. Y ocho minutos después el árbitro decretó la expulsión del también jugador del Reyfra, Mombona, por parecer por falta de respeto al colegiado.

Ha sido este un partido fácil para el Plus Ultra, pues a expensas de unos diez minutos de la primera parte, su dominio fue total. Se llegó al descanso con 1-0, gol marcado por Goyo a los cinco minutos, al avanzar sobre la marcha una jugada de toda la delantera local. Poco después se produjo otro tanto, obra de Casado, pero el señor Anguita lo anuló ante la sorpresa de todos, alegando fuera de juego. En el segundo tiempo fue aún más fácil para los "aseguradores", especialmente a partir de la expulsión de Mombona.

A los 11 minutos Goyo marcó el segundo gol. A los 25, lo hizo otro y finalizando el partido, Goyo redondeó el 4-0 definitivo. A lo largo de este periodo, el Reyfra apenas si dio señales de vida.

Por parte del Plus Ultra, destacaron hoy Maroto, Fermin, Casado y Javier. Los demás también cumplieron satisfactoriamente su cometido. En lo que respecta al Reyfra, que nos decepcionó por esta actuación, los jugadores Mariano y Garnacho.

RETAS

PLUS ULTRA: "Mi equipo ha jugado bajo de sus posibilidades,

por lo que el resultado no ha sido normal. En cuanto al Plus Ultra, me ha gustado su preparación física y varias de sus individualidades, tales, por ejemplo, como Fermin, sin embargo, en otro orden de valores, lo he visto —al Plus Ultra— con demasiados pases, con poca profundidad a veces. Este, a mi juicio, es su defecto más principal".

TRINCHANT: "Creo que hemos jugado bien, pese a la falta de varios titulares. Por esta circunstancia temía a este partido. El Reyfra ha sido un equipo animoso, que ha luchado mucho. Estimo que en su campo deben ser realmente peligrosos, pues se trata de un "once" con magnífica presencia física y con gran entusiasmo".

Finalmente preguntamos al señor Trinchant cómo ve el partido del próximo domingo en Socuéllamos:

—Muy difícil —nos dice—; uno de los más difíciles de cuantos hemos de jugar fuera, pues el Socuéllamos es un equipo fuerte y más aún en su campo. No obstante, como siempre, nosotros vamos a conse-

guir el mejor resultado posible.

—¿Cuándo veremos al Plus Ultra líder?

Y Trinchant, muy filosófico,



Fermin, destacado en las filas del Plus

guir acuanune, contesta nuestra "indirecta":

—Sencillamente: cuando nos deje el Talavera.

El Talavera dominó y venció al Avila, que jugó bien

Después del segundo gol, se apagó un poco el equipo local

TALAVERA DE LA REINA. (Crónica de nuestro corresponsal, SANTOS MARTIN DE BERNARDO). Talavera, 3 (Caballero, Cacereño y Lalo); Avila, 1 (Alarcón).

AVILA: Peña; Pozo, Miguel-Angel; Guerra, Anaya; Vázquez, Méndez, Alarcón, José y Aranda. TALAVERA: Pepín; Collado, Luis, Mozún; Santos, Cristóbal; Esteban, Caballero, Lalo, Cacereño y Peiró.

Arbitro: Sr. De Miguel. Mal. Tuvo muchos errores y perjudicó al once local.

Pese al intensísimo frío el campo del Prado ha registrado una buena entrada, para ver al líder y al Avila, equipo éste que siempre ha sido difícil de vencer, e incluso la pasada temporada se adjudicó la victoria. Hoy, sin embargo, el once local ha vencido muy justamente por tres a uno y a decir verdad el resultado debió de ser más amplio, puesto que, de los noventa minutos de juego, unos ochenta se desarrollaron en terreno abulense.

Elige campo el Talavera que lo hace a favor del aire y, nada más puesta la pelota en juego, Santos lanza un gran disparo que pasa rozando el poste; dominio intenso del Talavera y primer gol en el minuto cuatro, en una jugada de la delantera con pase de Cacereño a Caballero, para que éste, de un gran cañonazo, inaugure el marcador. Poco después hay un gran cabezazo de Esteban que sale alto por poco. Se domina intensamente y el balón parisí-ma vez llega a campo local. En

el minuto doce, el meta Peña le quita un balón a Peiró en la misma boca de gol. El Talavera está haciendo fútbol de calidad y el público aplaude constantemente las jugadas. En el minuto 16, Cacereño recoge un balón



Caballero se distinguió en el Talavera

lanzado desde atrás y con mucha habilidad cruza al lado contrario de donde se encontraba Peña y, de esta forma, consigue el segundo gol local. Parece ser que eva a haber goleada por el gran fútbol que practican los locales y el intenso dominio a que es sometido el equipo visitante; sin embargo, no sé por qué, a partir de la consecución de este gol, el juego baja en calidad y, aunque se sigue dominando,

¿Entró, no entró?

Gol "fantasma" en Toledo

Ganó el Quintanar como pudo hacerlo el local, pero ambos aburreron

TOLEDO. (De nuestro corresponsal FRANCISCO JAVIER LAGUNA LLORDEN).

Toledo, 0; Quintanar, 1 (Mesón).

Arbitro, señor Granero, auxiliado por Galán y Arroiz. Unas veces por exceso en señalar faltas, y otras por no hacerlo, lo cierto es que no terminan de satisfacer los arbitrajes del señor Granero. Hoy, día propicio para indicar muchas faltas, puesto que el juego del equipo quintanareño con su gran ardor es propicio para ello, el señor Granero ha pasado casi inédito con el silbato en la boca, puesto que no ha querido pitar. Así de rotundo, nada. Ha dejado pasar por alto, eso sí con muchos gestos, cuantas planchas, empujones, zancadillas, y manotazos ha habido. En suma una vez más, y ya lo voy sintiendo casi personalmente puesto que me agrada poder decir lo contrario, ha sido un arbitraje catastrófico, aumentado por el afán desmedido de zandarrear a los jugadores. En fin, señor Granero, otra vez será.

QUINTANAR: Ropero; García, Ramos, Mariano; Villaverde, Sanz; Soto, Felisin, Escudero, Mesón y Sandúa.

TOLEDO: Pelle; Miguel, Víctor, Agustín; Toni, Santa Ma-

ría; Furnier, López-Rico, Palacios, Polo y Angeito.

G O L E S

Sólo uno hubo en el partido, según queda reflejado en el marcador, y no puedo afirmar,



Mesón, autor del único gol del partido

ni negar tampoco, si fue tal efectivamente. Iban transcurridos como unos veinte minutos; corrió Felisin, y casi desde la misma línea de puerta, centró o chutó, o como es tradicional centro-chut, el caso es que el balón fue hacia el marco. Pelle lo detuvo, se le resbaló el balón y lo volvió a coger; el señor Granero, miró al linier señor Galán, y éste señaló el centro del campo. Gol válido, y del que siempre quedará la duda. ¿Entró? ¿No entró? Eso sí, el señor Granero, (es un tanto a su favor), tras la consulta, no lo dudó y se mantuvo firme.

Y si así de extraño fué el único gol del partido, otro tanto se puede decir de lo que hoy ha sido el fútbol. Frio intenso, como la tarde. Aburrido e interminable. Soso, deslavazado, sin calidad, sin técnica, en fin nada de nada.

Ganó el Quintanar, igual que pudo hacerlo el Toledo; si bien tuvieron una virtud, durante los noventa minutos, que no tuvieron los jugadores verdes; mientras que los quintanareños corrieron sin tregua, "comiéndose" el balón allá por donde fuere, algunas veces con demasiado "ardor", los toledanos intentaron jugar andando. Y así no hubo forma de ligar nunca el fútbol. El Quintanar deshacía cuanto intentaban hacer los toledanos, y con ese juego, mal juego para el espectador, que se aburría de lo lindo, transcurrió el encuentro.

En el capítulo de destacados debemos citar por el Toledo, a Pelle, que dio una gran sensación de seguridad bajo los palos. Gran voluntad en Víctor, y poco acierto en los demás.

Del Quintanar, el conjunto, muy homogéneo, pero dedicado solamente a no dejar jugar, apuntando buenas maneras de hacer fútbol lo intentaron, aunque fue en muy pocas ocasiones.

dado hasta conseguir el dos-cero un fútbol brillante y de mucha calidad, ha bajado un poco a partir de entonces; sin embargo, todo el partido ha sido de dominio suyo y, si no se consiguieron más goles, fué por que no hubo acierto y suerte en el disparo; los mejores fueron: Caballero, Cristóbal, Collado y Esteban.

El Talavera, que nos ha brin-